
令和３年みどり市議会第３回定例会一般質問通告一覧

NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

１．コロナ禍における事業者の現状と支援状況について
①市内事業者の休業等の状況と現在取り組んでいる支援について
②雇用状況の現状（パート、アルバイトを含む）は

産業観光部長

③国や県などの支援金・給付金の対象にならない事業者への支援についての考えは 副市長

④コロナウイルスに起因し厳しい経営に直面している市内事業者に対する思い及び事業主が雇用を
継続できるようなみどり市独自の経済対策についての考えは

市長

１．新しい教育長が就任した。教育長として学校教育の在り方についての考えは 教育長

２．コロナ禍における学校教育の在り方
①GIGAスクール構想に基づいたタブレット端末の利用が既に始まっているが、その状況と課題は

教育部長

②学校教育活動において、学校の対応に温度差はないか 教育長・教育部長

③コロナ禍において、保護者や本人のコロナウイルスに対する不安により学校を休んでいる児童や生
徒はいないか。もしいるならばそのサポート体制は

教育部長

３．あずま小中一貫教育校について
①令和3年度の児童・生徒数は

教育部長

②小中一貫教育校の現状は
③あずま小中一貫教育校をどのような学校にするのか

教育長

④令和４年度に向けての新たな取組は 教育長・教育部長

（１）認定こども園への移行について
①笠懸幼稚園の現況は
②笠懸第１保育園の現況は
③保育士と幼稚園教諭の人事交流

（２）検討内容と今後の取組について
①公営のメリットは
②公営と民営の市財政負担の違いは
③民営化の検討と取組は

（３）旧笠懸第２保育園の施設について
①貸与契約内容は

（４）財政運営への所見
①公営移行に伴う財政への影響は

（１）戸別受信機貸与に至る経緯について
①屋外拡声子局難聴地域の現況は
②難聴地域の調査方法は

危機管理監

③屋外拡声子局設置にあたり、ハザードマップ、ため池ハザードマップの活用は 産業観光部長・危機管理監

（２）戸別受信機設置希望調査と設置の実施について
①調査について
②設置の実施について

危機管理監

１．長引くコロナを乗り越えるための経済対策につい
て

１．認定こども園と保育施設について

保健福祉部長・教育部長

総務部長

２．防災情報伝達システムについて

1

新井　みゆき

８月２０日受付
（13：50）

２．学校教育の在り方について

2

金子　實

８月１８日受付
（9：12）

1
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NO 氏　　　名 質問事項 質問の要旨 答弁を求める者

１．補助の現状と対応
２．内容の具体的な詳細

保健福祉部長

３．時代に合った用具の選定 市長・保健福祉部長

２．みどり市防災無線の現状と今後の推進
１．現状についての再確認
２．戸別受信機について
３．防災ラジオについて

危機管理監

３．下水道の現状と合併、単独、くみ取り槽の推進に
ついて

１．下水道の現状は
２．補助金についての現状と今後は
３．地球環境の汚染を食い止めるたために、みどり市はどのような取組を進めるのか

都市建設部長

3

宮﨑　武

８月１９日受付
（9：15）

１．障がい者日常生活用具について

2


